

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 6 octobre et nous faisons mémoire de saint Bruno, qui au dixième siècle fonda l'ordre des chartreux.

Lentement, si je le peux, je me marque du signe de la croix pour me disposer à écouter la parole de Dieu. Je demande la grâce de faire de la place en moi pour entendre avec un coeur neuf ce que Dieu veut me dire. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons un chant du monastère de la Grande Chartreuse. La spiritualité érémitique des moines chartreux rend leur liturgie très simple, sans instruments et sans polyphonie.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'évangile selon saint Luc

En ce temps-là, Jésus disait : « Malheureuse es-tu, Corazine ! Malheureuse es-tu, Bethsaïde ! Car, si les miracles qui ont eu lieu chez vous avaient eu lieu à Tyr et à Sidon, il y a longtemps que leurs habitants auraient fait pénitence, avec le sac et la cendre. D'ailleurs, Tyr et Sidon seront mieux traitées que vous lors du Jugement. Et toi, Capharnaüm, seras-tu élevée jusqu'au ciel ? Non, jusqu'au séjour des morts tu descendras ! Celui qui vous écoute m'écoute ; celui qui vous rejette me rejette ; et celui qui me rejette rejette celui qui m'a envoyé. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Jésus est galiléen et son jugement envers des villes autour du lac de Galilée peut surprendre. Colère? Tristesse ? Déception ? Comment est-ce que j'imagine son sentiment face à ces villes opulentes qui n'entendent pas sa parole et ne voient même pas ses miracles ?

Point 2

Jésus parle du séjour des morts et du jugement dernier. Quelles images cela fait-il surgir ? Qu'est-ce que je ressens face à cela ? Je confie mes difficultés éventuelles.

Point 3

« Celui qui vous écoute m'écoute ».

Immédiatement après des paroles difficiles, Jésus s'adresse à ses disciples et leur témoigne de la confiance. Qu'est-ce que cela me dit ?

J'écoute à nouveau cet évangile en observant l'attention que Jésus a pour tous.

Au terme de cette prière, je me tourne vers le Père et je partage avec lui comment la parole de son Fils résonne en moi par son Esprit.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen